Propone Brugada que alcaldías den mantenimiento a escuelas

Autor: Selene Velasco Género: Nota Informativa

https://www.reforma.com/propone-brugada-que-alcaldias-den-mantenimiento-a-escuelas/ar2799644?v=1

La candidata de Morena, Partido del Trabajo y Partido Verde, Clara Brugada, consideró que las alcaldías deben hacerse cargo del mantenimiento menor de las escuelas, mientras que los trabajos mayores deben seguir a cargo de la CDMX.

De gira por Xochimilco, reiteró su plan de educación musical en las aulas, pero también de redistribuir las intervenciones en los planteles.

"Vamos a renovar las escuelas, a ponerles techumbres, a arreglar sus patios", dijo.

En el mitin, junto a la candidata presidencial, Claudia Sheinbaum, la ex Alcaldesa de Iztapalapa dijo que resolvería el tema hídrico en la Ciudad... sin explicar cómo.

A pesar de que el Instituto Electoral determinó la restricción contra el uso del término Cártel Inmobiliario, Brugada lo volvió a mencionar para solicitar que no se le brinden sufragios.

"A votar en contra del Cartel Inmobiliario", dijo a las personas que se concentraron en la explanada, a quienes pidió votar también "en favor de los programas sociales".

Señala Taboada hostigamiento por parte de SSC

Autor: Alejandro León Género: Nota Informativa

https://www.reforma.com/senala-taboada-hostigamiento-por-parte-de-ssc/ar2799618?v=1

Primero fue el espionaje telefónico que ordenó en su contra la Fiscalía de Justicia capitalina, ahora, Santiago Taboada, aspirante a la Jefatura de Gobierno, denunció que elementos de la Subsecretaría de Inteligencia e Investigación Policial lo hostigan vigilando presencialmente sus actividades.

Ayer, en conferencia de prensa, Taboada y los candidatos de la Alianza PAN-PRI-PRD a las 16 alcaldías acusaron la intromisión de la Secretaría de Seguridad Ciudadana (SSC) y de la Fiscalía General de Justicia capitalina en las campañas que se realizan en la Ciudad de México.

"Personal de la Secretaría, de la Subsecretaría de Inteligencia Policial (de la SSC), con indicativo Sombra, están prácticamente siguiéndome.

"Es un cinismo y se lo dije al Secretario, eh, para que no vaya a decir que no sabe, se lo dije en una llamada telefónica (...) que deje a la Policía en paz, que la Policía tiene demasiado trabajo para que ahora los metan en la elección", expresó.

Por ello, pidió al Jefe de Gobierno, Martí Batres, no intervenir en el actual proceso electoral.

"Es decirle al Jefe de Gobierno que se comporte, que asuma, que por lo menos se la crea tantito que es Jefe de Gobierno, o sea, pareciera, todos sabemos que es porro, pero, que por lo menos, haga el esfuerzo, que sea dos meses Jefe de Gobierno", atizó.

Gabriel del Monte, aspirante en Xochimilco, comentó que el domingo por la madrugada sujetos retiraron propaganda suya y de Taboada debido a que Claudia Sheinbaum, candidata de Morena a la Presidencia de la República, tenía programado visitar ayer la Alcaldía.

Lía Limón, candidata en Álvaro Obregón, adelantó que presentará una queja ante autoridades electorales debido a que nueve servidores públicos del IMSS, Secretaría de Bienestar y de la Oficina de Presidencia participaron el 25 de abril, en horas hábiles, en un acto del aspirante de Morena a la demarcación.

Además, sugirió que el político René Bejarano tiene injerencia en la estrategia electoral de Morena.

"Y aquí también está la mano de Bejarano, así como he dejado claro que tiene gente en todas las alcaldías, pues en Álvaro Obregón la que lo ayuda es la Secretaria de Bienestar", acusó Limón.

Alessandra Rojo de la Vega, aspirante a la Alcaldía Cuauhtémoc, denunció que el Gobierno de Zacatecas ha desviado recursos públicos para pagar propaganda de la candidata morenista, Caty Monreal.

Alfa González, candidata a la Alcaldía Tlalpan, advirtió que servidores públicos han vandalizado su propaganda y han amenazado a vecinos con quitarles el servicio del agua.

Promete Chertorivski instrumentos de planeación en un año

Autor: Eduardo Cedillo Género: Nota Informativa

https://www.reforma.com/promete-chertorivski-instrumentos-de-planeacion-en-un-ano/ar2799556?v=1

De ganar la Jefatura de Gobierno, Salomón Chertorivski prometió la elaboración del Plan General de Desarrollo (PGD) en tan sólo un año, como primer paso para su proyecto de vivienda.

"Lo que sí es mi compromiso absoluto es que en 2025 tendremos Plan General de Desarrollo Urbano. ¿Qué se necesita?, se necesita vocación política para poder negociar estas cosas y no sacarle la vuelta al problema, que es lo que han hecho en estos años", explicó el candidato de Movimiento Ciudadano.

Ayer, el aspirante a la Jefatura de Gobierno, presentó su paquete de propuestas en materia de vivienda, resaltando la construcción de una Ciudad ordenada y planeada con visión de futuro.

Para esto, Chertorivski resaltó que uno de los puntos fundamentales será echar a andar el Plan General de Desarrollo (PGD) en un tiempo máximo de un año después de asumir el cargo, si gana la elección.

"Tienes que echar a andar, primero, al Instituto de Planeación Democrática y Prospectiva (IPDP) en la Ciudad de México, lo instruye la Constitución y, simplemente, en casi seis años, sigue sin funcionar", resaltó el emecista.

Chertorivski afirmó que la conformación legal del Instituto es vital para la Ciudad, pues es el órgano que deberá proponer, posteriormente, un Plan General de Desarrollo y un Programa General de Ordenamiento Territorial (PGOT).

"La Constitución de 2016 nos exige tener un Plan General de Desarrollo y por desidia, por omisión, por incapaces, nunca lograron tener el Plan de Desarrollo Urbano. ¿Y por qué es importante el Plan? Porque cuando tú ya tienes el mapa, sabes qué puedes hacer y dónde lo puedes hacer, no negocias edificio por edificio, que lleva a la discrecionalidad, a los actos abiertos de corrupción", añadió el candidato.

REFORMA ha reportado que el IPDP no se está constituido legalmente al faltar el nombramiento hecho por el Congreso de su titular, la ausencia de miembros del comité técnico y la falta de del Consejo Ciudadano.

Recalcó la necesidad de que el Instituto de Vivienda construya nuevos hogares, en vez de centrar su presupuesto en la reparación de espacios ya ocupados.

La meta del emecista es construir 40 mil viviendas al año sin corrupción.

"La ratería alrededor de lo inmobiliario, la corrupción alrededor de lo inmobiliario es cierto, hay que hablarlo con todas sus letras", dijo.

También, expuso la necesidad de crear programas de ayudas al alquiler, entre 30 y 50 por ciento, dependiendo de los grupos vulnerables.

"Pensar en las niñas y los niños es pensar en el futuro", señala Clara Brugada

Autor: Frida Sánchez Género: Nota Informativa

https://www.eluniversal.com.mx/elecciones/pensar-en-las-ninas-y-los-ninos-es-pensar-en-el-futuro-senala-clara-brugada/

Ante habitantes de Milpa Alta, Clara Brugada, candidata de la coalición "Sigamos Haciendo Historia", integrada por Morena, PT y PVEM, se comprometió con las niñas y niños de esa demarcación y de la Ciudad de México.

"En el corazón de Milpa Alta venimos a comprometernos con nuestras niñas y niños; pensar en ellos es pensar en el futuro, en la sostenibilidad, es pensar en todo lo que signifique bienestar para la población, así que nos toca darle continuidad a la tarea que dejó Claudia Sheinbaum en esta ciudad", aseveró.

En compañía de la candidata a la Presidencia, Claudia Sheinbaum, Brugada Molina afirmó que buscará que Milpa Alta se mantenga como el campo de la Ciudad de México, el lugar donde resiste y vive la cultura de la producción.

"¡Vivan los nopaleros! ¡Viva la producción de hortalizas! ¡Viva la producción de agua y oxígeno aquí en Milpa Alta!", aseveró, entre gritos y aplausos, de los simpatizantes que la acompañaban.

En su mensaje, Brugada Molina reiteró sus compromisos de construir cinco líneas del Cablebús en la capital, una de ellas en Milpa Alta-Xochimilco para darle "justicia territorial" a quienes más les hace falta, así como continuar con la estrategia de seguridad en la capital del país, para convertir a esa demarcación en la más iluminada y con módulos de policía en cada pueblo.

ss/cr

2024-05-01

Candidatos de la CDMX se reunirán con la comunidad audiovisual

Autor: Alfombra Roja Género: Nota Informativa

https://www.eluniversal.com.mx/opinion/alfombra-roja/candidatos-de-la-cdmx-se-reuniran-con-la-comunidad-audiovisual/

En campaña todo se vale para ganar simpatías. Y candidatos a la gubernatura de la Ciudad de México alistan reuniones con la comunidad audiovisual local, a fin de hablar sobre políticas públicas necesarias para fomentarla. Los equipos de Clara Brugada y Santiago Taboada, señalan, están interesados en el tema y saber qué capital mexicana reciben en ese ámbito. De acuerdo con el Anuario Estadístico 2023 de la Comisión de Filmaciones de la Ciudad de México, la capital es por ahora el corazón de rodajes en México, luego de que durante el año pasado liberó más de 5 mil permisos para filmar y grabar películas, series, telenovelas y publicidad.

Angélica Vale y el "secreto" para soportar a todos en "Juego de voces"

En el mundo del espectáculo, la comodidad no siempre es una prioridad, pero Angélica Vale ha encontrado la manera de mantenerse cómoda sin perder el estilo. Durante la reciente grabación de "Juego de voces", la popular presentadora reveló su secreto para soportar largas horas de pie: un par de sandalias Crocs. A pesar de lucir un elegante vestido blanco, no dudó en mostrar su calzado práctico, explicando al público: "Lo mejor de mi outfit es esto, luego me empiezan a doler las 'patas'".

Elizabeth Álvarez encanta a sus fans en el teatro

Elizabeth Álvarez también sabe cómo ganarse el cariño de sus seguidores con gestos sencillos pero significativos. Recientemente, durante su visita a la obra "Los marihuanólogos", la actriz fue el centro de atención de varios fans que no dudaron en acercarse para solicitar fotos y compartir halagos. Un admirador no pudo contenerse y le exclamó "¡Adiós guapa!", a lo que ella, con una sonrisa, respondió amablemente "adióóós". El pequeño intercambio fue suficiente para dejar a sus seguidores presentes encantados. Hay una larga lista de actores que deberían aprenderle.

Taboada responde a Sheinbaum: "Esta es una campaña seria" sobre el mote de "PRIANdilla inmobiliaria"

Autor: Omar Díaz

Género: Nota Informativa

https://www.eluniversal.com.mx/elecciones/taboada-responde-a-sheinbaum-esta-es-una-campana-seria-sobre-el-mote-de-priandil la-inmobiliaria/

"Esta es una campaña seria", respondió el candidato a la Jefatura de Gobierno de la coalición Va X La CDMX, Santiago Taboada, al cuestionarle sobre el mote de "PRIANdilla inmobiliaria" que usó Claudia Sheinbaum durante el segundo debate presidencial.

En entrevista, tras firmar un Pacto a Favor de la Niñez, el exalcalde fue cuestionado sobre estos dichos y prefirió no entrar en polémica, y comentó que su campaña es seria.

La candidata presidencial ha usado este mote para referirse a la supuesta construcción irregular de inmuebles que ocurre en la alcaldía Benito Juárez.

En este sentido, el candidato del PAN, PRI y PRD, dijo que el Jefe de Gobierno, Martí Batres, lleva más ruedas de prensa hablando sobre la elección y sobre él, que atendiendo los problemas de la Ciudad.

También lee Claudia Sheinbaum asegura que la "PRIANdilla Inmobiliaria" quiere regresar al pasado de corrupción

"Este Jefe de Gobierno tenía una tarea: que la Ciudad no fuera un desastre, pero la empeoró el Jefe de Gobierno, y como no tiene ningún resultado que presumir, ninguna acción que dar, se encarga de ser coordinador de campaña. Es burdo y vulgar las respuestas del Jefe de Gobierno, pero bueno, ya mañana 30 días y se van", afirmó.

Durante la firma de este Pacto, Santiago Taboada prometió regresar los bebedores y los desayunos calientes a las escuelas.

De igual forma insistió en que regresarán las Escuelas de Tiempo Completo, y que se hablará con la Secretaria de Educación Pública (SEP) para que haya maestros de educación física en estas aulas.

LL

Chertorivski promete presupuesto para cumplir derechos de la niñez en CdMx

Autor: Armando Martínez Género: Nota Informativa

https://www.milenio.com/politica/elecciones/chertorivski-promete-presupuesto-derechos-ninez-cdmx

El candidato a la Jefatura de gobierno de la Ciudad de México por Movimiento Ciudadano, Salomón Chertorivski, planteó que de llegar al Gobierno, garantizará un presupuesto para los derechos de la niñez en la capital del país.

"Para lo niños y niñas todo el presupuesto no debería ser un impedimento para cumplir con los derechos de niñas y niños, esa debe ser nuestra misión y en consecuencia hacer lo que sea para poderla lograr", indicó.

Desde la sede del Centro Mexicano para la Filantropía (Cemefi) en el marco del Día del Niño y la Niña, el aspirante naranja en la Ciudad de México, expuso que el grado de desarrollo de un país se tendría que medir con la atención que se le pone a su niñez.

"Lo que se haga o deje de hacer en esos momentos será lo que impacte en la construcción de su desarrollo, en las posibilidades y nuestro deseo y sueño de que alcancen su correcto desarrollo y por eso con las niñas y los niños no tendría que haber limitante sino tendrían que tener todos los derechos y posibilidades para que desarrollen su máximo potencial", explicó.

El candidato emecista recordó algunas de sus propuestas en materia de primera infancia, como el programa de los primeros mil días, desde los menos nueve meses hasta los dos años habrá consultas prenatales de calidad, nutrición y ácido fólico para madres, tamizajes neonatales, programa de lactancia materna exclusiva los primeros seis meses, estimulación temprana y por supuesto vamos a trabajar por que no falten las vacunas.

Chertorivski Woldenberg además ofreció la creación de un sistema de cuidados, la implementación del modelo Escuela Ciudad de México, con horario extendido, comidas nutritivas, clases de cultura y deportes.

"No hay peso del presupuesto que reditúe más en el porvenir de esta ciudad y de este país que aquel que invirtamos en la primera infancia, en continuidad. Se creará un verdadero sistema de cuidados, que entre otras cosas, se logren que la licencia de cuidados esté pagado por el empleador y algo muy importante, la implementación del modelo Escuela Ciudad de México, el cual contará con comidas calientes, nutritivas y suficientes, así como la extensión de horarios para clases de cultura y deportes y el presupuesto no será obstáculo para lograr esto por ellas y por ellos, por nuestra infancia todo", detalló.

HCM